

Realschule Bramsche holt Wanderpokal

Profis der Artland Dragons als Überraschungsgäste beim Barmer-Cup

ALTKREIS Zum 21. Mal ging ein Basketballtreffen um den Barmer-Cup in der Bersenbrücker BBS-Sporthalle über die Bühne. Die Korbjäger der Realschule Bramsche und der Quakenbrücker Oberschule Artland holten die Wanderpokale.

Es ist schon Tradition, dass die Von-Ravensberg-Schule Bersenbrück ein Basketballturnier für die umliegenden Haupt-, Real- und Oberschulen veranstaltet. Erneut spielten die Jahrgänge 7/8 und 9/10 in parallel laufenden Turnieren um Sieg und Punkte. Teilnehmer waren die OBS Bersenbrück, OBS Anikum, OBS Artland, HS Bramsche, RS Bramsche und OBS Neuenkirchen.

Ein besonderes Highlight ermöglichte Barmer-Vertreter Christian Fröhlich: Fast die gesamte Mannschaft der Artland Dragons, mit Trainer Florian Hartenstein und Manager Marius Kröger, war in der BBS-Halle vertreten. Gut gelaunt erfüllten die Spieler alle Autogrammwünsche ihrer jungen Fans. Auch die Handys wurden von den Schülern fleißig genutzt, um Selfies mit den Profis zu ergattern.

Basketball wurde natürlich auch gespielt. So man-



Im Finale der älteren Jahrgänge hatten die Realschüler (hinten) die Nase vorn. Foto: Schwitalla

cher Zuschauer wird gestaunt haben, mit welcher Motivation die Mannschaften das Turnier angingen. Bei den Jahrgängen 7/8 konnte sich die OBS Artland mit Sportlehrer Stefan Röhl ohne Punktverlust durchsetzen. Den zweiten Platz sicherte sich das gastgebende Team der Von-Ravensberg-Schule Bersenbrück, gefolgt von der OBS Anikum, der OBS Berge und den beiden Teams aus Bramsche.

Attraktiven Basketballsport bekamen die Zuschauer auch beim Turnier der Jahrgänge 9/10 zu sehen. Der Spielplan wollte es so, dass im letzten Spiel des Turniers die beiden ungeschlagenen

Teams der RS Bramsche und der OBS Artland aufeinandertrafen. Es entwickelte sich ein Spiel auf Augenhöhe, das die RS Bramsche mit ihrem Sportlehrer Marc Remme erst in den letzten Sekunden mit 14:10 für sich entscheiden konnte. Entsprechend groß war der Jubel, als die Schluss sirene ertönte. Auf den weiteren Plätzen folgten die Von-Ravensberg-Schule Bersenbrück, die OBS Anikum, die OBS Neuenkirchen und die HS Bramsche. Besonders erfreulich war der faire Verlauf der Spiele. So hatten die Schiedsrichter Roman Keller, Leo Steinhaus, Marius Morthorst und Hermann Willoh zu keiner Zeit

Probleme mit der Spielleitung und waren jederzeit Herr der Lage.

Die Siegerehrung übernahmen spontan die Dragons-Spieler Thorben Döding und Pierre Darrell Bland. Angetan vom lockeren und bescheidenen Auftritt der Profis war auch die Rektorin der Von-Ravensberg-Schule, Diana Thomas, die somit die Siegerehrung entspannt an der Seitenlinie verfolgen konnte.

Die Organisation des Turniers lag in den Händen von Andreas Thöle, der von seinen Kollegen Anne Westendorf, Anja Althüser und Kai-Dirk Gausmann unterstützt wurde.